

---

11月は、スリップによる死亡事故が最も多い月です

---

交差点手前、  
スリップしやすいので、早めのブレーキ

---

『カーブの手前』、『下り坂』  
スピードを落として走行しましょう

---

## 伊達大滝 路面凍結

「一時停止」 わき道の乗用車止まり切れず  
国道走行のポールトレーラーと出合い頭に衝突  
散乱した16mのシートパイルに乗用車突っ込む

2020/11/10(火) 12:17

10日午前3時すぎ、伊達市大滝区の国道453号で、ポールトレーラーと脇道から出てきた乗用車が出合い頭に衝突しました。さらに、散乱した16mのシートパイルに反対車線の乗用車も突っ込みました。この事故でトレーラーの運転手が腰の骨を折った疑いで搬送されました。路面は、雪がシャーベット状態になっていて警察は乗用車が止まり切れずに国道に飛び出したとみています。

---

## ゆるやかな下り続く直線

## スピードの出し過ぎか？

道路左側の街路灯に衝突 乗用車の21歳男性死亡

2020/11/10(火) 12:42

9日午後7時半ごろ、宮城県の市道で、乗用車が道路左側の街路灯に衝突しました。この事故で、車を運転していた会社員の男性(21)が全身を強く打ち死亡しました。現場は、緩やかな下りが続く見通しの良い片側2車線の直線道路で、警察はスピードの出し過ぎが事故の原因とみて調べています。